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Abstract (en)
The assembly to clean at least one fourdrinier (1), at a papermaking machine, has rollers (11c) to guide the fourdrinier past at least one vacuum
chamber (51,52) and at least one spray jet (57). The jet sprays the fourdrinier with a cleaning fluid, and especially water. The vacuum chamber lies
radially outside the roller so that the fourdrinier, at the vacuum chamber, lies against the roller for most of its length. The vacuum chamber is sealed
against the fourdrinier by lateral sealing bars (53-55).

Abstract (de)
Vorrichtung zur Reinigung des mindestens einen Siebbandes (1) in einer Anlage zur Papiererzeugung, in welcher das Siebband [() über Walzen
(11) geführt ist, mit mindestens einer an das Siebband (1) anliegenden Vakuumkammer (51,52) und mindestens einer in dieser angeordneten
Spritzdüse (57), durch welche auf das Siebband (1) eine Reinigungsflüssigkeit, insbesondere Wasser, aufbringbar ist. Dabei ist die mindestens eine
Vakuumkammer (51,52) radial außerhalb einer der Walzen (11c) angeordnet, wobei das sich im Bereich der Vakuumkammer (51,52) befindliche
Siebband (1) zumindest über einen Großteil seiner Länge an diese Walze (11c) anliegt. <IMAGE>
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